

## “Maria Jesús Montero a la baja en REDACCION MEDICA”

REDACCION MEDICA. 31 Enero 2011.



**María Jesús Montero.**

Vaya respuesta la de la Consejería de Salud andaluza al estudio presentado por el Colegio de Médicos de Málaga, que advierte de la falta de determinados especialistas en la próxima década. El departamento que dirige Montero sólo sabe 'arreglarlo' con más plazas universitarias para Medicina, una solución que va camino de generar otra plétora de médicos en unos años, con el dinero que cuesta al erario público formar a un facultativo. ¿Además, quién le asegura a Montero que los estudiantes que entren 'extras' van a ocupar las especialidades deficitarias? Mientras, en Andalucía tampoco colaboran especialmente en el registro de profesionales, una reivindicación de los colegios de médicos para lograr poner un poco de cordura en la política de recursos humanos. Es más, Salud ni exige la colegiación a sus médicos. Desde luego, está claro que poco a poco quiere ir minando la influencia de la profesión para someterla. Un médico es un profesional muy bien formado, con criterio, que piensa por sí mismo, y eso siempre es peligroso para la Administración.